



Das sagen unsere Kunden

Melanie Sch. Dez. 2020 5 Sterne Freundliche, ehrliche und umfangreiche Beratung, unschlagbarer Service. Wir haben dort zum aktuellen Stand zwei Schulranzen, Mäppchen und drei Handtaschen gekauft. Zwei Reklamationen wurden sofort unkompliziert gelöst - während der Reparatur eines Schulranzens haben wir sogar einen schicken Ersatzranzen bekommen bis der andere zurück kam, ein Ersatzteil für den zweiten Schulranzen gab es auf Kulanz. Ich kann Leder Schreiner nur uneingeschränkt weiterempfehlen.

Markus M. Sep. 2020 5 Sterne Nach langem Suchen habe ich einen Rucksack fürs Kind gefunden, die Beratung war hervorragend. Das nette und hilfsbereite Personal haben sich super um alles gekümmert und den Rucksack auch passend eingestellt. Zusätzlich habe ich eine tolle neue Brieftasche von Secrid für mich entdeckt die sehr Praktisch ist. Sehr zu empfehlen, toll das es noch Läden gibt die sich um den Kunden und seine Wünsche kümmern

T K Aug. 2020 5 Sterne Wir haben einen Schulrucksack für die 5. Klasse gekauft und wurden hier sehr gut beraten. Schön, dass es solche Geschäfte noch gibt. Der neue Ranzen wurde auf die Größe meiner Tochter eingestellt und alle Gurte wurden erklärt.

A. B. Febr. 2020 5 Sterne Sehr gut sortiertes Fachgeschäft mit kompetentem und freundlichem Personal. Gut erreichbar in der Innenstadt. Qualität, Auswahl, Service und Preise der Waren top. Es macht einfach Spaß, dort einzukaufen. Hoffentlich bleibt uns dieser Einzelhandel noch lange erhalten.

Lukas R. Febr. 2020 5 Sterne Für die Einschulung unseres Ältesten suchten wir einen Schulranzen. Wir wurden direkt warm empfangen und sehr kompetent und ausgiebig beraten. Das notwendige Schulzubehör haben wir auch gleich mitgenommen. Gerne wieder.

Benjamin K. 4. Januar 2020 ·Wir waren gestern einen Schulranzen mit unserer Tochter kaufen und sind immer noch begeistert von der tollen Beratung und Freundlichkeit der Fachverkäuferin (Claudia). Würden immer wieder dorthin gehen. Das beste Geschäft für den Schulranzen und Taschen Verkauf.

Heike B. 5 Sterne 8. März 2018 ·Kann ich nur empfehlen. Super Beratung und Service. Hier ist der Kunde wirklich König. Haben den Schulranzen von meinem Sohn hier gekauft und hätten keine bessere Entscheidung treffen können.

Iris M. 5 Sterne 8. Oktober 2017 ·Zur Schulranzen Auswahl gab es hier die beste Beratung im Umkreis! Als Eltern wurde man mit Kind fachmännisch durch alle Hauptaugenmerke geführt und konnte alles ausprobieren. Sie nahmen sich viel Zeit - wir sind alle sehr zufrieden und gehen auch weiterhin her

Gabriela B. Aschaffenburg 14.2.2013 Da das Thema Schulranzen für uns neu ist, fühlte ich mich mit Geduld sehr gut und ehrlich von Fr. Giegerich beraten. Von außen sieht man es dem Laden gar nicht an, das es über eine tolle Auswahl an Taschen, Arbeitstaschen und Schulranzen verfügt. Werde ich sicher wieder reingehen und die nächste Tasche kaufen.

R. Markus Febr. 2020 5 Sterne Sehr guter Service. Hatte eine Reklamation an einem kürzlich gekauften Artikel. Wurde anstandslos gegen Neuware getauscht. Wäre bei Internetkauf so einfach nicht möglich gewesen!!! Haben dann gleich noch eine Schultasche für unsere Tochter gekauft. Auch da war die Beratung einwandfrei! Wir sind sehr zufrieden. Weiter so!!!

Sabine S. Jan. 2020 Tolle Beratung und sehr guter Service. Insbesondere für Schultaschen die beste Wahl in AB.

Eva-Maria B. 21. März 2017 Schultaschenkauf in 35 Minuten.. top Beratung und alle sind glücklich! Herzlichen Dank

Christina K. 21. Februar 2015 Besten Dank für die absolut fachkundige und sehr nette Beratung heute beim Schulranzen-Kauf. Besonders die Probeläufe mit den Gewichten zeigen, wie wichtig der Fachhandel ist.



Schulranzen sind unsere Leidenschaft **– wir lieben Schulranzen** **seit über 160 Jahre in Aschaffenburg**

Unsere Erfahrung – Ihr Vorteil

Über 60 Jahren führen wir Schulranzen im Sortiment.

Unser Chef - 40 Jahre - unsere Chefin - 25 Jahre - unser Team bis zu 20 Jahre Erfahrung. Jährlich finden Schulungen von Seiten der Hersteller statt. Außerdem profitiert unser junges Team, von den Erfahrungen der „Alten“. In unseren Räumen nehmen wir uns alle Zeit, um Sie durch die Ranzen-Welt zu führen.

Unsere Auswahl – die größte im Raum Aschaffenburg

Ergobag - Step by Step - Beckmann NEU - Mc Neill - Scout (Auslaufmodelle stark reduziert)
Wir führen die 4 wichtigsten Schulranzen-Hersteller, die auch bei Stiftung Warentest und Ökotest mit auf den vordersten Plätzen liegen. Die neuesten Modelle und Dessins sowie die Sondereditionen und limitierten Modelle – hier findet jeder den richtigen Ranzen.

Testen - Fühlen - Probieren

4 Grundschuljahre – solange können die Schulranzen getragen werden. Bei uns können Sie in Ruhe die verschiedenen Modelle der Ranzen-Hersteller aufprobieren. Wir unterstützen Sie in Ihrer Entscheidung. Schnelle Schnäppchenkäufe ohne Anprobe – und dann doch nach einem Jahr den“ richtigen“ Ranzen kaufen müssen? Dies kommt immer wieder vor – muss aber nicht sein – mit der richtigen Beratung. Die Zeit, die wir uns für Sie und Ihr Kind nehmen ist kostenlos und in der Beurteilung des Kaufpreises im Vergleich zum Online-Preis zu berücksichtigen. (Unsere Beratung ist trotz Online-Handel kostenlos)

Beratung – aber sicher: Aufgrund der aktuellen Situation können unsere Schulranzen-Tage nicht wie gewohnt stattfinden. Die Gesundheit von Ihnen und unseren Mitarbeitern ist uns wichtig. Wir bieten dieses Jahr individuelle und sichere Beratung mit Wunschtermin an. Weitere Infos auf der Homepage, Facebook und Instagram.

Unsere Preise sind fair

Sie erhalten neben einer Beratung einen € 10 Gutschein bei Ergobag - Step by Step - McNeill und Beckmann, der für Ranzen-Zubehör bzw. für das gesamte Sortiment eingelöst werden kann (2 Jahre gültig). Zusätzlich erhält ihr Kind ein Geschenk im Wert von € 10,--.

Unser Service nach dem Ranzenkauf

Wir lassen Sie nicht alleine. Unser Service – für unsere Kunden kostenlos. Ob Ausleihranzen, Reklamationsabwicklungen, kleinere Reparaturen werden gerne von uns übernommen – auch nach der Garantiezeit kümmern wir uns um Sie. Deshalb bringen Sie bitte immer unseren Kassenzettel mit.

Die Situation ist alles andere als normal, aber wir möchten mit Freude, trotz Abstand und unter Einhaltung der Hygienevorschriften, für Sie da sein.

Gabi und Karl-Heinz Giegerich

und das gesamte Team